

PROVINCIA ALICANTE

VALENCIA / Camps promete duplicar para el año 2010 el volumen de agua reutilizada en la Comunidad

Si cumple el objetivo, se alcanzarían 350 hectómetros cúbicos, la equivalencia al derogado trasvase del Ebro El jefe del Consell aclara que la Generalitat seguirá pidiendo los excedentes hídricos que se van al mar

P. R./VALENCIA

El presidente de la Generalitat, Francisco Camps, se comprometió ayer a duplicar la cantidad de agua reutilizada en la Comunidad Valenciana en 2010 y llegar así hasta los 350 hectómetros cúbicos de agua, que es la cantidad que correspondería al trasvase del Ebro, rechazado por el Gobierno. Camps hizo este anuncio tras la cuarta de las reuniones con altos cargos del Gobierno valenciano que mantiene en las últimas semanas, que en esta ocasión se centró en el abastecimiento de agua. El presidente afirmó, que con independencia de este compromiso, el Consell seguirá «exigiendo lo que es nuestro, y nuestros son 350 hectómetros cúbicos de agua que se van al mar y que han sido paralizados sin alternativa alguna».

La Comunidad Valenciana reutiliza en la actualidad un total de 175 hectómetros cúbicos, un dato que es «superior» a lo previsto en el Plan Hidrológico Nacional (PHN), donde la cantidad prevista era de 120 hectómetros cúbicos, por lo que nadie «pueda dar lecciones a los valencianos de cómo reutilizar el agua».

Informó de que el agua reutilizada en la Comunidad supone la mitad de toda el agua que se reutiliza en España y destacó que esto lo hace una autonomía que ocupa «el 5% del territorio español» y representa el «el 10% de la población».

«Nadie, absolutamente nadie, hace mejor las cosas en materia de agua que los valencianos», defendió, a la vez que apuntó que es «enorme el esfuerzo de inversión diario y constante que hace el gobierno de la Generalitat para tener los niveles de agua que necesita la Comunidad».

Estos datos, manifestó, «refuerzan» la intención del Gobierno valenciano de «seguir pidiendo y exigiendo solidaridad del resto de España en un tema tan sensible como es el agua», que, explicó, «ha venido haciendo un esfuerzo de protección, de desarrollo y de sostenibilidad».

El conseller de Territorio y Vivienda, Esteban González Pons, también reivindicó la necesidad de 350 hectómetros cúbicos de agua para el mantenimiento de un medio ambiente como el valenciano, donde hay más de 50 humedales, en los que viven más de un 50% de especies protegidas que están en peligro por «la erosión y la sequía».



ENCUENTRO. Camps, flanqueado por Cotino y Peralta (i) y García Antón y González Pons (d). / EFE

- Las lluvias descienden un 13%
- Agricultura licita obras de modernización de regadíos por 9,4 millones en Alicante

 Imprimir

 Enviar

LAS CIFRAS

Recuperación: la Comunidad reutiliza 175 hectómetros cúbicos al año y el objetivo es llegar a los 350.

Porcentaje: es la mitad del agua reutilizada en España en una Comunidad que supone el 5% del territorio y el 10% de la población.

- Las lluvias descienden un 13%

Publicidad



«Los 350 hectómetros que no vienen a la Comunidad se han ido de más a regar en Aragón y Cataluña», aseguró González Pons, quien explicó que este agua no ha servido para mantener los arrozales del delta del Ebro, ya que, de estas superficies, 6.000 hectáreas han sido desprotegidas para construir más de 5.000 viviendas, lo que supone «un macropelotazo urbanístico para tapar los arrozales que algún día sirvieron de excusa».

Criticó que, a pesar de que el Gobierno central ha terminado con el trasvase del Ebro, «ha mantenido los 450 millones de euros de inversión para paliar los daños que podía causar el trasvase que no se ha hecho» y lamentó que esto ocurra al mismo tiempo que los Presupuestos del Estado reducen en un 26% la inversión medioambiental en la Comunidad.

El conseller de Infraestructuras y Transporte, José Ramón García Antón, aseguró que el compromiso del Consell es «continuar haciendo una gran gestión del agua y paliar lo que tenía que venir de otro sitio con este esfuerzo de reutilización y depuración».

El conseller de Agricultura, Juan Cotino, incidió en que la Generalitat «trabaja y cumple con los compromisos, con las obligaciones y está haciendo obras y ahorrando agua» y destacó que mientras otros «hablan de programas de humo» desde el Consell se hacen «obras y realidades». Por su parte, el conseller de Justicia, Miguel Peralta, resaltó el compromiso con la protección del medio ambiente y se comprometió a seguir en esta línea.